

**SAINT-CYPRIEN**

## Les élèves se mobilisent pour la plage

L'école Saint-Pierre-de-la-Mer s'est associée à l'opération mondiale *World clean up day*. Pour ce grand geste écologique, en partenariat avec la ville, 25 enfants ont nettoyé dernièrement une partie de la plage et de ses enclaves. Sous les yeux tantôt amusés, tantôt médusés des touristes en maillot de bain, les douze filles et treize garçons du CMI-2 D, ainsi que tous les volontaires qui se sont associés à cet événement, ont ramassé plusieurs mètres cubes de déchets.

Cet élan écologique pour nettoyer la nature vise à mobiliser, nettoyer, sensibiliser et éduquer tout un chacun à l'impact des déchets dans l'environnement. Mathys, 9 ans témoin : « *Il ne faut pas polluer ! Voyez le travail que cela nous donne !* » Cette journée était inscrite dans le projet pédagogique de la classe qui



▀ Les élèves et leur enseignante prêts pour la collecte.

visait à gérer de manière éco-citoyenne son environnement. Conformément aux programmes de l'Éducation nationale, les enfants ont appris à mieux connaître et protéger le milieu marin. D'autres initiatives seront proposées durant l'année scolaire.

## Lumière noire aux Collections

